

この春仙台市立南光台中学校に入学する皆さんへ

この春南光台中学校へ入学する皆さん、ご入学おめでとうございます。



本来であれば、皆さんは4月9日の入学式を心待ちにし、新たな中学校生活に期待と希望を持ち、楽しみにしていたことと思います。しかし、今回は新型コロナウイルス感染防止のため、入学式が予定より1週間ほど遅れることとなりました。君たちを予定とおりに迎える我々中学校の教員も大変残念な思いをしているところです。

特に、皆さんは小学校生活最後の卒業式を間近に控えた2月後半から新型コロナウイルスの感染防止のために学校が臨時休業となり、懐かしい小学校の学び舎やお世話になった先生方や在校児童の皆さんとのお別れも不十分なまま、名残惜しさと不安が入り交じった生活を送っていたことと思います。しかし、皆さんはこの休業期間中、先生や友達と過ごす時間や絆の大切さなど、いつも当たり前と思っていた日常生活の大切さを感じるがあったと思います。そうした当たり前の日常への感謝の気持ちをいつまでも忘れないでほしいと思います。

今、日本で、そして世界中で多くの方が新型コロナウイルスに苦しんでいます。感染の拡大を防ぎ、何よりも皆さんの健康や安全を守り、皆さんの周りの大切な人々を守るために、臨時休業となった際に、萩生田文部科学大臣から励ましのメッセージをいただきました。引き続き仙台市教育委員会からの指示にて、1週間の休業延長となりました。

いよいよ4月16日の入学式からは、義務教育最後となる新たな中学校生活が始まります。それまで、皆さんは健康や安全に万全に注意しながら、中学校生活での抱負や決意などをしっかり持ち、中学校生活がスタートできるようしっかり準備してほしいと思います。君たちの入学を南光台中学校全教職員で心から待っています。

それでは、入学式で元気にお会いしましょう。



令和二年四月六日
仙台市立南光台中学校
校長 伊澤 正人